

Paris, le 8 décembre
2025

Madame Marie-Christine CHARMIER

*Objet : Congrès
National de l'ANDEV*

Madame ,

Vous nous avez fait le plaisir de participer au 33ème congrès de l'ANDEV les 3, 4 et 5 décembre 2025 à Paris autour du thème :

“Du corps oublié au corps reconnu : l'éducation en mouvement”

La qualité de votre intervention, le témoignage de vos expériences et réflexions ont grandement enrichi les débats et échanges entre congressistes. Ils ont permis d'élargir nos visions et de replacer la question du corps au cœur des politiques éducatives, contribuant ainsi à construire ensemble une éducation vivante et humaine, à la hauteur des défis du XXI^e siècle.

Je tenais à vous remercier chaleureusement pour votre contribution à la réussite de ce congrès, qui a réuni près de 650 acteurs et actrices éducatives.

Nous ne manquerons pas de vous faire parvenir les actes du colloque qui paraîtront prochainement, ainsi que les contenus vidéos des différents temps du congrès.

En espérant avoir le plaisir de poursuivre cette collaboration engagée à travers de prochaines réflexions partagées et vous rencontrer à nouveau dans le cadre des activités de notre association, nous vous prions de croire, Madame, en l'assurance de nos cordiales salutations.

La Présidente,



Rozenn MERRIEN